



ゆいぐみだより

2016年 8月 第2号

セミの声が一斉に鳴き始め、本格的な夏の到来です。園庭を駆け回り、汗びっしょりになって遊んでいる子ども達の笑顔に、夏本番を感じています。

まだまだ暑い日が続きますが、水分補給や休息の大切さを知らせながら、体調管理に気を付けていきたいです。



楽しかったプール遊び



6月中旬から始まった海洋センターでのプール遊び。登園した子ども達が声を揃えて「今日プール!」というほどで、楽しみにしていたのが伝わってきました。水着に着替えるだけでも、友達の水着を褒め合ったり、女の子達は「見ないでね」と言って必死に隠しながら着替えていました。

いよいよ、プールに入ると「きゃー! つめたい!」と連呼していましたが、5分経てば水の掛け合い合戦のスタートです。私達にも容赦なく、「すっぴんになっちゃえ～」と言っては全力で水を掛けてくれるので大盛り上がりでした。みんなで歩いて流れるプールを作ることになると「ハワイアンズみたい」と喜んだり、ビート板を使って沢山泳ぎを見せてくれました。中には、水中に顔を付けてもぐりを披露してくれる子もいて驚いてしまいました。

海洋センターでのプール遊びは終了となりましたが、これからも夏の遊びを十分に満喫し、楽しく過ごさせていきたいと思ひます。

お手伝い頑張ってるよ!!

毎日お部屋の掃除をしている私に「キレイにしてくれてありがとう」「お手伝いすることない?」と言ってくれる子ども達。ホウキで掃いているとすぐにチリトリを持ってきてキレイにしてくれます。ある日の給食の終わり、食べこぼしが床に散らばったままで給食室に食器を片付けに行きました。お部屋に戻ると、あんなに散らかっていたはずのお部屋がなんと、ピカピカになっていたのです。「どうしたの? 誰がやってくれたの?」と聞いてみると、やってくれた子が「いつも先生大変でしょ?」「疲れちゃうでしょ?」と言ってきて、そんな優しさにとっても心が温くなりました。

ゆり組になってから毎日、布団敷きのお手伝いをちゅうりっぷ・ひまわり・すみれ組の分まで行っています。80人分の布団を敷くのは大変だと思っていたのですが、誰一人として弱音を吐きません。「お布団敷きしてから遊ぼう」と言うほどで、とても頼もしいです。また、布団と布団の間に隙間が出来てしまうと「つめなきゃ!」と言ってとてもキレイに敷いてくれています。毎日頑張る子ども達に大きな拍手を送りたいです。



待ち遠しいお泊り保育



8月26日に予定しているお泊り保育。進級した頃からお泊り保育の話題が多く、「肝試し怖いけどおぼけは先生だよね!」「夜は花火やるんだよね!」と、とても楽しみにしています。夕食はバイキングの予定です。何を食べたいのかみんなで決めると、カレーが人気でカレーにすることにしました。他には、レバーのから揚げやポテトサラダ、フルーツの盛り合わせなど、子ども達が大好きなメニューばかりです。初めての友達とお泊りを楽しみにしている反面、「ママと一緒にじゃないから眠れるかな…」と少し不安を感じている子もいます。安心してお泊り保育を楽しめるように、沢山スキンシップを取っていきたくひです。また、子ども達にとって最高の思い出になってほしいと思ひます。